

Drama in Viernheim: Mann bedroht Verwandte mit Messer - Polizei im Einsatz!



Am Dienstagmorgen, dem 19. November 2024, kam es sowohl in Viernheim als auch in Willstätt-Hesselhurst zu dramatischen Vorfällen. In Viernheim wurde die Polizei alarmiert, nachdem ein Mann seine Familienangehörige mit einem Messer bedrohte. Der Vorfall ereignete sich in der Georg-Büchner-Straße gegen 9 Uhr. Der Mann verließ daraufhin das Wohnhaus, was einen umfassenden Polizeieinsatz auslöste. Glücklicherweise wurde niemand verletzt, und der Mann konnte gegen 12 Uhr in der Nähe des Wohnhauses festgenommen werden. Ein psychologisches Gutachten wurde angeregt, während die Ermittlungen zu den genauen Umständen des Vorfalls weitergehen, wie [presseportal.de](https://www.presseportal.de) berichtete.

Parallel dazu ereignete sich in Willstätt-Hesselhurst ein gefährlicher Wohnhausbrand, der gegen 5:35 Uhr gemeldet wurde. Bei dem Einsatz der Feuerwehr wurden zwei Personen,

eine 78-jährige Frau und ein 40-jähriger Mann, verletzt und ins Krankenhaus gebracht. Der Mann musste aus dem ersten Stock des brennenden Gebäudes mit einer Drehleiter gerettet werden. Glücklicherweise wurde eine zunächst vermisste Person schnell gefunden und war ebenfalls in Sicherheit. Die Brandursache ist bisher unklar, und die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Die Feuerwehr konnte das Feuer nach rund zwei Stunden unter Kontrolle bringen, aber nicht ohne die betroffene Straße für einige Zeit zu sperren, um Nachlöscharbeiten und das Abmontieren einer Photovoltaikanlage durchzuführen, berichtete [swr.de](https://www.swr.de).

Statistische Auswertung

Ort: Cottbus, Deutschland

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [fcenergie.de](https://www.fcenergie.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)